

ATLETISMO

Unas interesantes declaraciones del general Moscardó

La labor de la Delegación Nacional de Deportes tendrá frutos muy próximos

NO CABE ADMITIR INFERIORIDAD DE APTITUDES FÍSICAS EN LOS ESPAÑOLES

El Delegado Nacional de Deportes, General Moscardó, conocedor de la benéfica repercusión que la práctica de las modalidades básicas produce en todo deportista, es sin duda el principal artífice y paladín de la actual campaña de divulgación del atletismo, deporte al que siempre ha dedicado su atención y de cuyos secretos más íntimos se halla perfectamente enterado.

Primera personalidad en la materia



MOSCARDÓ

que nos ocupa, el conde del Alcázar de Toledo ha tenido la gentileza de responder al breve cuestionario que, sobre el estado actual del atletismo español, hemos elevado a su persona, expresándose en los siguientes términos:

—¿Cuáles cree V. E. los principales problemas que en España afectan al desarrollo del atletismo?

—La Delegación Nacional de Deportes considera que el primero de los problemas que afectan al desarrollo del atletismo es la falta de popularidad de este deporte, y el no haberse comprendido que el atletismo, con la gimnasia y la natación, son base imprescindible para alcanzar un alto nivel en la práctica de todos los deportes. Otra de las dificultades es la de no existir un número suficiente de pistas de atletismo.

—¿Obtendrán fruto inmediato las recientes disposiciones de la D. N. D.?

—En orden a solucionar estos problemas la Federación Española de Atletismo, impulsada y eficazmente ayudada por la Delegación Nacional de Deportes, ha iniciado una labor cuyos frutos no se esperan en plazo inmediato, pero cuyo mejoramiento será perceptible dentro de no mucho tiempo.

No cabe duda de que el número es sinónimo de calidad, pero, no obstante, países como Islandia, cuyo censo de población es sensiblemente inferior al de la más despoblada provincia española, son en Europa potencias atléticas de primer orden, mientras España se debate en los últimos lugares, muy por detrás de Luxemburgo, Suiza y Turquía, por ejemplo. ¿Cabe admitir inferioridad de aptitudes físicas en nuestros hombres?

Las cualidades atléticas de una raza son producto de sucesivas generaciones que se hayan preocupado de esta cuestión, y de una dedicación tenaz y constante de los individuos de una nación al deporte atlético.

La Delegación Nacional de Deportes puede obtenerse una mejor selección, pe- estima que es cierto que del número ro será el número de los que practiquen el atletismo y tengan condiciones adecuadas; no en razón al censo de población simplemente.

No cabe admitir inferioridad de aptitudes físicas en los españoles, si bien las características de su temperamento, su talla media y sus especiales condiciones, les inclinan más a la lucha en deportes que se practican por equipos, manifestaciones deportivas que requieren combatividad, rapidez de reflejos, destreza o habilidad, que aquellos de fría lucha contra el cronómetro, y cuya preparación exige un prolongado sacrificio, una constancia y una tenacidad poco frecuentes en nuestro temperamento.

—¿Ve V. E. el con optimismo el porvenir del atletismo español?

—El porvenir del atletismo español puede juzgarse con cierto optimismo si la Prensa, en primer lugar, contribuye con toda la eficacia que puede y debe, a hacer popular este deporte y si no nos desanimamos o desalentamos en una tarea que requiere tiempo y que, por lo mismo que estamos lejos de un nivel internacional, para lograrlo habremos de ir soportando muchas actuaciones carentes de brillantez.

—Gracias, mi general.
(De "Alerta").

En Malagón, hay afición al fútbol



He aquí el numeroso público que en Malagón acude a los partidos y que demuestra la afición que existe al fútbol.



El árbitro del primer encuentro de Liga regional con el veterano jugador Ernesto, capitán del Malagón F. O.

ANTES DE COMPRAR
ESCUCHE UN

PRECURSOR DE LA RADIO EN EL MUNDO
RADIO VERA
CIUDAD REAL

José Navarro Carrillo
ALMACÉN DE COLONIALES
CRUZ, 4 - TELEFONO 74 - CIUDAD REAL